



## **BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA**

**Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan**

Tribunnews.com (Media Online)

Senin, 7 Oktober 2024

### **Kejari Awasi Proyek Pembangunan Asrama Mahasiswa Bitung di Tondano, Anggarannya Rp8,4 miliar**



TRIBUNMANADO.CO.ID, BITUNG - Wali Kota Bitung Ir Maurits Mantiri MM, kembali menunjukkan komitmennya di dunia pendidikan.

Akhir pekan lalu, Maurits melaksanakan peletakan batu pertama Pembangunan Asrama Mahasiswa Bitung di Tondano.

Pelaksanaan itu disaksikan Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari) Bitung Dr Yadyan Palebangan SH MH, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Bitung Fonny Tumundo.

Lokasi Asrama Mahasiswa Bitung di Tondano beralamatkan di jalan Kampus Unima, Tataaran Patar, Kecamatan Tondano Seletan Kabupaten Minahasa, Sulut.

Proyek pembangunan Asrama Mahasiswa Bitung di Tondano, menyedot anggaran Rp 8,4 miliar yang bersumber dari APBD-DAU Kota Bitung tahun anggaran 2024.

Dengan waktu pelaksanaan 105 hari kalender kerja, dikerjakan oleh CV Marina Bay.

Kepada wartawan disela-sela menerima kunjungan Kementerian Sekretariat Negara Sekretariat Dewan Pertimbangan Presiden (Watimpres), Senin (7/10/2024) Maurits bilang dengan adanya pembangunan yang di lakukan oleh Pemerintah Kota Bitung sekiranya dapat Membantu mahasiswa untuk menjalani pendidikan. Serta mendapatkan tempat tinggal yang layak.

"Mohon untuk semua yang tergabung didalamnya untuk dapat memantau dalam pelaksanaan sampai selesai," kata Wali Kota Bitung Maurits Mantiri di Riverside Manembo-Nembo Bitung Sulut, Senin (7/10/2024).



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA**  
**PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA**  
**Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan**

---

wali kota Bitung menguraikan dan memberikan penekanan bahwa, dengan fasilitas yang di siapkan oleh Pemerintah Kota Bitung agar benar-benar di gunakan oleh Mahasiswa dari Kota Bitung yang tidak mampu.

Sementara itu Kejari Bitung Dr Yady Palebangan SH MH bilang, pembangunan Asrama Mahasiswa Bitung di Tondano merupakan inisiasi yang sangat brilian.

Karna sektor yang paling di utamakan adalah Pendidikan dan Kesehatan.

Menurut Kejari Bitung, pihaknya juga melakukan pendampingan di Dinas Kesehatan mengontrol pembangunan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD).

Dari hasil pendampingan, rumah sakit tersebut sudah berfungsi dari sisi pelayanan, struktur bangunannya baik, secara konstruksi bagus sehingga pihaknya akan terus melakukan pemantauan dan pendampingan.